

<http://www.kawasaki-do.com/>

診療時間:9:00~13:00/14:30~18:30(土曜は13:00まで)

休診日: 日曜、祝日

研修報告

国際審美歯科学会参加 (IFED2009 in ラスベガス)

8月2日~7日まで、ラスベガスで行われたIFED国際審美歯科学会に参加してきました。世界中から技術レベルの高い歯科医師が集まりました。講演された先生方は、世界のトップレベルの方々ばかりで、講演内容も現在の歯科医療のトップレベルで今後の歯科医療の方向性を示すものでした。

以前、実習セミナーをサンタバーバラで受講した際の講師のデニス・シャネリック先生も講演されていました。

日本からの参加者も80名以上で関心の高さをうかがえました。

今回の内容を踏まえて、今後の川崎歯科医院の診療をさらにレベルアップして行きたいと考えています。

(院長)



学会のパンフレット



会場

精度の高い歯科治療

当院の特別診療室(5階)には、マイクロスコープという脳外科の手術などで使用するような医療用顕微鏡が設置されています。マイクロスコープを使用するメリットは最大20倍まで拡大した視野で、目視では見えない疾患を発見する事ができ、精度の高い治療が受けられる事です。この顕微鏡歯科治療は精度の高い緻密な治療を行うため1回の治療時間は長くなりますが、再発・再治療のリスクが大きく減り、大切な歯を守ります。また、多くの歯科医院であるような歯の根の治療で何度も同じ治療を繰り返す必要がないため、全体の治療回数は減ります。顕微鏡歯科治療を行う歯科医院は全国でも少なく、週刊誌などでは”歯医者も通う歯科治療”と紹介されました。当院では平成12年2月に熊本で最初に導入し、主に自費治療の際に使用しています。



歯科医療情報

手軽に美しくする審美治療 ポイント4CR

前歯のちょっとした隙間が気になる。

前歯の形を整えたい。

銀歯はイヤ。

歯を削る量ができるだけ少なく治療したい。

といった方へ最適な治療法です。



治療前



治療後



ポイント4CRとは…

前歯の見た目をキレイにする治療法として、歯を削りセラミック製の差し歯を被せる方法、歯の表面を薄く削りつけ爪を付けるようにセラミックの歯を表面に張り付けるラミネートベニアという方法が一般的です。

しかし、この方法は一定量の歯を削る必要があります、通院回数・期間もかかります。当院では、ちょっとした見た目の改善であれば、ポイント4CRという治療法をお勧めしています。

この方法は、歯に直接、合成樹脂を接着して歯の修復をおこなう治療方法で、歯の色調をキレイにしたり、形を整えたり、若干の歯並びも改善することができます。歯1~2本であれば1日で完了することや、歯を削る量が最小限できれいにできることなど、メリットも多い方法です。歯の寿命をできるだけ長くするために無駄な侵襲を少なくする、MI(ミニマムインターベンション)という考え方です。

修復に使用する素材はこの数年で急速に進歩したため、非常に高い耐久性を持つことが可能になりました。ただし、確実な接着を達成するには、歯科医師の熟練と正確な治療操作が必要とされるため、完璧な治療をおこなうのは非常に難易度の高い治療法です。